

Sitzbänke für den Friedhof



Sitzbänke für den Friedhof

SAMBACH. Der Mangel an Sitzgelegenheiten bei Bestattungen und Trauerfeiern auf dem Sambacher Friedhof wird sich künftig etwas entspannen. Seit kurzem stehen zwei zusätzliche Sitzbänke vor der Aussegnungshalle, die vom Ortsverschönerungsverein „Die Sambacher Hosseplätscher“ angeschafft wurden. Zur weiteren Aufwertung der Anlage hat der Verein im Bereich des Kriegerdenkmals zusätzlich einen dekorativen Pflanzenkübel installiert. Beim offiziellen Übergabetermin bedankte sich Ortsbürgermeisterin Brigitte Hörhammer, auf dem Foto mit (von links) Christel Fürschke, Elvira Lange, Ralf Druck und Gislinda Wenzel, im Namen der Bürger und des Gemeinderates für das Engagement des Vereins. Aufgrund der immer knapper werdenden Mittel, die der Ortsgemeinde zur Verfügung stünden, seien solche Maßnahmen fast nur noch über Spenden möglich. An Ideen zur Verbesserung der Attraktivität der Gemeinde mangle es zwar nicht, wohl aber an den finanziellen Möglichkeiten. „Ihre Spende ist ein sichtbares Zeichen Ihres Engagements für die Gemeinschaft“, hob Bürgermeisterin Brigitte Hörhammer hervor. Die Vereinsvorsitzende Elvira Lange betonte, dass die aus Kunststoff-Recycling gebauten Bänke pflegeleicht und haltbar sind. „Sie verwittern nicht so schnell wie Holz“. Die Vorsitzende nahm den Dank der Bürgermeisterin entgegen und fügte hinzu, dass dieser Dank vor allem denen gelte, die die Veranstaltungen der „Hosseplätscher“ besucht und damit die Anschaffung ermöglicht haben.